

かがやき



大久保小学校 学校だよりNo.3

令和6年4月30日

文責 黒田 優一



「おはようございます。」言えたかな？

4月8日(月)の始業式から3週間が経ち、子どもたちは毎朝元気に登校しています。集団登校では、リーダーとして先頭を歩く高学年の子どもたちが、1年生や低学年の歩くスピードに気を配っている姿がありました。まわりの人を思いやり、行動する優しい姿に嬉しくなりました。

最近特に嬉しいのは、地域の方に声を出して、「おはようございます。」と気持ちよく挨拶をする子どもたちが少しずつ増えていることです。子どもたちの登校時には、「あいさつボランティア」の皆さんをはじめ、地域の方や保護者の方が通学路や学校の玄関に立ち、子どもたちをいつも見守ってくださっています。登校班の子どもたちと一緒に学校まで来てくださる方もいます。子どもたちが安心・安全に登校できるようにいつも見守ってくださっているのです。

見守ってくださる方へのありがたいの気持ちが、自然と「おはようございます。」の言葉となって出てくる。「おはようございます。」の挨拶に感謝の気持ちがこもっている。そんな「おはようございます。」が言えると素敵だなと思います。挨拶はたくさんの人と仲良くなることができる魔法の言葉です。すすんで挨拶ができる、気持ちのよい挨拶ができる子どもたちと一緒に育てていきましょう。

今日はぜひお子様に聞かれてみてください。

「おはようございます。」言えたかな？

いのちを守る学習 ～避難訓練～

25日(木)の3校時に「避難訓練」を行いました。避難訓練は、安全な避難方法を知るとともに、緊急時においても落ち着いて行動することができる態度を養う、いのちを守る大切な学習です。

給食室から火災が発生したという想定のもと、子どもたちは「おかしも」(おさない、かけない、しゃべらない、もどらない)の約束を守り、運動場に避難することができました。避難訓練はいのちを守る学習で、真剣に取り組むべき学習であること、あつてはならないことだけど、もし火事になってしまったら、話をしっかり聞いて、あわてずに避難することが大事であることを伝えました。

いのちが大切であることは言うまでもありません。日常の教育活動においても全職員で常に意識して指導しているところですが、今回の学習のように、直接その大切さを子どもたちに話して聞かせること、体験をとおして学ぶことも大事なことです。ぜひご家庭でも、子どもたちにいのちの大切さについて、いのちを守ることについて、お話をしていただければと思います。

5月の主な行事予定

- 1日(水) 家庭訪問④
 - 2日(木) 家庭訪問⑤
 - 3日(金) 憲法記念日
 - 4日(土) みどりの日
 - 5日(日) こどもの日
 - 6日(月) 振替休日
 - 7日(火) 運動会係児童打合せ
 - 8日(水) 運動会総練習
 - 10日(金) 運動会会場設営
 - 12日(日) ふれあい運動会
 - 13日(月) 振替休業日(運動会予備日)
 - 15日(水) 委員会活動
 - 18日(土) 市PTA連合会総会
 - 19日(日) 家庭の日、食育の日、徳育の日
 - 20日(月) 心電図検査(1年)
 - 21日(火) 歯科検診(全学年)
 - 22日(水) クラブ編成(4~6年)
 - 23日(木) 耳鼻科検診(1, 3, 5年)
 - 30日(木) 眼科検診(1年)
 - 31日(金) 短縮授業(給食なし)
- 12:00下校予定